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第 !届电视风云盛典
公布百强电视剧

日前!第
!

届电视剧风云盛典在北
京公布了

"##$

年内地电视剧收视率的
前

%##

强!由胡玫执导!陈建斌"蒋勤勤
主演的电视剧#乔家大院$!成为去年内
地电视剧收视冠军%

以下为去年内地电视剧收视率前
%#

强名单&

%

!乔家大院"

"

!马大帅
!

"

!

!别拿豆包不当干粮"

&

!错爱"

'

!乡村爱情"

$

!真爱之百万新娘"

(

!刀锋
%)!(

"

*

!沙场点兵"

)

!玉碎"

%#

!徽娘宛心"

欣 琅

圈内人爆料"

谢东吸毒被抓
是人为策划

这段时间娱乐圈最热门的事件!算
是歌手谢东吸毒被抓!以及之后被王朔
爆出是侯宝林的私生子% 可某职业娱乐
策划人却惊爆! 整个事件是一个恶炒!

谢东自己找人策划!而王朔则是煽风点
火加以配合%

起因!人气差谢东搏上位
这位娱乐策划人

!

日在博客中爆
料!称谢东日前吸毒被抓是一起故意策
划的恶炒事件!自己已掌握了十分充足
的证据%

他写道!此事的主要策划人便是去
年曾策划过向李湘求婚的张姓策划人!

配合其炒作的是成都某报资深娱记和
作家王朔!而起因是谢东要挽回自己的
人气% 不过!在策划之前!谢东并不知可
用吸毒这样的事来炒作!但奈何无演出
的他人气太差!得知只有通过宣传才能
提高自己的知名度!而之前他也曾找过
不知名的写手写一些无关痛痒的新闻
稿!可惜没有什么影响力%

协议!提
!

年演出费
"#+

后来!谢东的朋友向其推荐张姓策
划人!他通过侧面打听之后!同意与张
合作% 由于谢东经济困难!便与张达成
口头协议! 表示在自己人气上升后!三
年内的演出费让张提取

"#+

% 张觉得利

润可观!于是答应合作!并找来成都某
报首席记者参与策划% 不过!在张告诉
谢东要策划吸毒事件时!谢东却是非常
反对!但当张告诉他此事一出立即就会
带来巨大商业价值时!穷怕了的谢东终
于心动% 于是!张咨询了法律专家!准备
好相关道具之后!导演了这场闹剧%

添火!王朔仗义带私心
该策划人还表示!为让事件保持延

续性和不断出现猛料!张还给王朔打电
话!建议他也参与进来% 虽然表面上王
朔与张关系紧张!但私底下两人却保持
较好关系% 这位策划人坦言!这是圈内
的潜规则! 表面上关系不好的名人们!

私底下大多数是经常联系的%

至于王朔为何愿意配合炒作!这位
策划人认为!因为王朔看不惯侯家人对
历史问题带来的结果不闻不问!而谢东
与侯家的关系在圈内又并非秘密% 再者
是因他和张的合作比较得心应手!且还
可以提高自己博客的点击量%

这位策划人之前也曾多次爆料!但
真实性均令人质疑% 记者致电他问其真
实性!他表示绝对真实!并声称自己有
与谢东代理人'张姓策划人的聊天记录
作为证据( 记者随后向其索要证据!他
表示!)那些东西在公司的电脑上( 后天
你们就会在网上看到* + 庆 时
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知情人!长发为遮假耳
据昆明的一位知情人士透露! 杨二

车娜姆的半边耳朵曾严重受伤! 她掩面
的长发就是为了遮住伤痕% )这在泸沽湖
已经是一个公开的秘密+%该人士告诉记
者!杨二车娜姆在国外时!因为感情问题
被外籍男友割伤了半边耳朵! 虽然现在
已经补上了假耳! 但还是常常以半边头
发遮盖伤痕%同时!该人士还证实&)前两
天我还和一位著名演员说起杨二车娜姆
的这些旧事! 这个演员当年和杨二车娜
姆同在中央民族歌舞团! 这些在圈内早
就不是秘密了% +

杨!我右耳的确失聪了
身为,快乐男声$评委的杨二车娜姆

竟然耳朵有问题- 记者迅速拨通了杨二
车娜姆的电话% 一向快人快语的杨二车
娜姆回答得非常干脆&.是的啊% 我的右

耳曾经受伤!已经失聪了% +不过!对于失
聪的原因! 杨二车娜姆说&.就是我在国
外学车的时候!发高烧!把耳神经也烧坏
了!就失聪了% +当记者继续追问失聪会
不会影响做评委的判断时! 杨二车娜姆
马上说&.不影响啊! 就是影响我唱歌是
真的% +

观众!失聪还能当音乐评委"

半边耳朵失聪! 竟然还当上以唱歌
为评判标准的,快乐男声$的评委- 很多
观众对此提出了质疑&.半边耳朵听不见
声音!对听力的影响肯定很大!让这种人
担任/快男0的评委!简直是一种讽刺!也
是对大众和选手的一种嘲弄* +还有许多
人翻起了杨二车娜姆的旧账&)当评委的
整个过程中! 杨二车娜姆的评语是最没
有内涵的!净是说什么/选手很骚0'/我
想单独和你去骑马0 这些和音乐无关的
话% 以前以为她这么说话是为了标新立
异!现在想可能是因为她耳朵失聪!根本
就无法对歌声作出准确判定% +对于观众
的质疑! 湖南卫视有关人士在接受记者
采访时表示暂时不作回应% 华西

#交河故城$创拍卖纪录
新华社北京

$

月
&

日电

我国著名画家吴冠中
"$

年
前创作的,交河故城$!日前
在北京以

&#(#

万元拍卖成
交% 这打破了中国内地当代
艺术家作品的拍卖纪录%

,交河故城$ 约
%

米见
方!描绘了吴冠中

%)*%

年在
新疆讲学' 写生时所见到的
交河故城的残垣断壁! 堪称
作者代表作%在保利

"##(

春

季拍卖会上!,交河故城$以
%*##

万元起拍!随即得到场
内买家激烈争夺 ! 最终以
&#(#

万元成交% 买家来自新
加坡%

据介绍!

%))%

年!,交河
故城$ 曾在香港苏富比公司
的拍卖会中以

"''

万港元创
造了中国在世画家画作拍卖
的纪录 ! 纪录一直保持到
"##&

年%

红楼选秀#

越到最后越心疼
秦 华

!红楼梦中人"选秀活动已经如火如荼进行

了
%#

个月#如今接近尾声$自开赛以来#网友对

选手们的挑剔就没有停歇#尽管如此#选手们还

是热情坚毅地走下去#但选手们越是热情坚毅#

笔者看着越是心疼#不仅仅心疼这些选手#更心

疼的是#所谓的!重拍经典"似乎越来越远$

可以想见# 选手们面对网友的挑剔一定承

受了巨大的压力#前!黛玉三强 "闵春晓 %程媛

媛%高洋还曾写过一封公开信#呼吁!大家能以

客观公正的眼光看待我们"$ 其实#备受挑剔的

不应该是选手# 毕竟他们努力圆梦本身并没有

错#应该遭受质疑的是红楼选秀活动本身#是活

动的主办方$ !红楼梦中人"活动本身只是电视

台为提高收视率而精心策划的一个商业活动#

他们的!精心"和巧妙在于 #他们借用了 &红楼

梦'这部古典名著的影响力$由于活动主办方一

开始就高调宣布胜出的选手就是新版&红楼梦'

相应的主演# 所以这场活动从一开始就备受关

注# 他们成功地拥有了更高的收视率和更好的

经济效益#这对他们来说才是最重要的$当选手

们在一片挑剔声中深感委屈时# 他们不定在哪

里数着钞票偷着乐呢(

评委英达曾说)!我们最看中的几个*选手+

早已经出局了#形成了一种特别可笑的局面#就

是我们评委选谁谁就选不上# 完全不在我们控

制之中$ "评委李玲玉也曾爆出电视台事先给她

们安排好提问题目$ 如果具有专业表演水平的

评委连提出自己的问题的权力都没有# 又如何

能够保证这个选秀活动的水准, 两位评委的无

奈成为该活动商业本质的最好证明$

新版&红楼梦'的总导演胡玫一再表示#不

接受任何强加的标准和人选# 不接受红楼选秀

这样的商业操作模式# 使得活动主办方由当初

的信誓旦旦变为底气不足$ 可怜了陷入尴尬的

选手们#这一路走来备受挑剔#他们如此艰辛地

寻梦#最终结果却可能是被!忽悠"$

投资数千万美元' 好莱坞超强阵容制
作'中国加拿大两地取景'好莱坞大牌影星
和内地香港当红演员联手出演122一部可
以媲美,泰坦尼克号$的史诗巨制电影近日
开拍 % 记者获悉 ! 中加合拍的电影 ,

,-./

0.12

$已经在中国开拍!好莱坞著名演员彼
得3奥图尔和萨姆4尼尔!内地电视女王孙俪
和香港影帝演员梁家辉都将加盟这部电影%

据悉!,

,-./ 0.12

$ 由著名好莱坞制片
人瑞门4麦斯监制! 闯荡好莱坞多年的华人
导演胡大为执导! 好莱坞著名演员彼得4奥
图尔

3

,罗马大帝$',特洛伊$',末路爱神$

4

和
主演萨姆4尼尔

3

,侏罗纪公园$',钢琴别恋$

5

加盟% 由于电影的故事发生在中国和加拿
大!所以电影将在两地取景拍摄%

孙俪在电视方面已经红透中国! 成为
不折不扣的电视女王 !而去年在 ,霍元甲 $

中首次接触电影便取得了很好的成绩 !这
次参与好莱坞制作的大片对她来说是一次
全新的尝试机会% 电影既有着好莱坞的大
片背景!又有着中国的功夫片特色% 为了能
够适应电影的英文背景和动作场面! 孙俪
最近一直在学习英语和武术% 有关人士分
析!在,霍元甲$取得电影上的突破后!孙俪
的这部好莱坞大片将使她顺利完成由电视
向电影的成功转型% 欣 琅

入围电视剧!乔家大院"

经过两天

激烈的角逐 #

$蒲公英%第七

届青少年优秀

艺术新人选拔

河南地区复赛

昨日在郑州落

下帷幕& 获得

金'银奖的
$#

名青少年艺术

新人# 将于今

年
(

月赴北京

参加总决赛&

本报记者
汪静文摄

头戴一朵鲜艳的大花#衣着充满妖冶魅惑

之感#评语尖刻犀利#杨二车娜姆在&快乐男

声'的评委席上出尽了风头#但也引来了无数

的争议$ 前日又有消息传出#杨二车娜姆的半

边耳朵曾被男友割伤#留长发就是为了遮盖假

耳$杨二车娜姆在随后接受记者采访时亲口承

认自己右耳失聪#这再次引发了观众对她的质

疑)听力不好怎么当音乐评委,

王海鸰"

!"#$%&
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最喜爱$大校的女儿%

)以前大家看到的'使我得到知名度的作品!并
不是我最喜欢的% 这一部才是我最喜欢的% +王海鸰
坦诚地告诉记者!一是书里的爱情故事荡气回肠5二
是写了一个女人的奋斗!这也是她的切身体会!只有
奋斗才能立于不败之地%)这部作品不是反映女人婚
姻中的家长里短% 我认为!女人失去什么!都不能失
去自己% +

这样说有没有炒作的嫌疑- )我一直认为!炒作等
于扇自己的耳光!你的价值观决定了你的诚信和脸面%

我不希望我自己一个人不停地说多么好! 结果观众看
了之后觉得并不是这样%+王海鸰说!她坚定地认为!这
是自己最满意的一部作品%

书中有自己的影子
有细心的读者发现!这部作品的女一号)韩琳+

和)海鸰+有谐音!这是海鸰的自传吗-

)的确有这样的谐音% 因为书中有我自己的影

子%+王海鸰说!自传是许多片断的组合!很多人的自
传!不一定是实情!而是将很多美好的事情进行了组
合% 她在写作中!不管是写环境还是人物!凡是有真
实的地方都尽量写!但涉及别人的都尽量避免%

王海鸰还表示!婚姻不是爱情的唯一形式!爱情
也不是婚姻的唯一内容% ,大校的女儿$既阐述了这
一点!也侧重了大众对这个话题的关注% )对于这部
真正从我心底流出来的作品!我想如果不出意外!应
该会超过以前其他作品的播出效果% +

创作不受金钱影响
),大校的女儿$人物比较集中!因为我是先写小

说!后创作剧本% 先写小说!文字本身就是为小说情
节服务的!所以不会像先写剧本'再改编成小说那样
本末倒置! 因为我不想让影视的规律毁掉这部小说
的创作% +王海鸰说!创作这部小说是在,牵手$之前!

当时她的经济非常窘迫!但还是坚持了两年%

写完后! 王海鸰发现她的剧本创作价码跌到了
一万多% )但是我一点也不后悔% 价钱降得低让我耻

辱!大不了再重新做!我再做上来%+王海鸰说!在钱'

名'和)大校+之间!她选择了)大校+!)如果当时我选
择了其他!就没有了6大校7+%

沉淀作品需要时间
),大校的女儿$这部作品是发自内心的流露%我

现在手头还有一部大戏!是6写7出来的那种%如果再
出6大校7这类内心流露出的作品!是需要沉淀下来!

因为真正的好作品要经过十年八年的积累% 手头的
戏完成了!我会再写一部流出来的作品!现在又快到
十年了!顶多两年吧!就可以完成了% +

在说到自己喜欢的作家上! 王海鸰告诉记者!

)海岩的作品我没有太看过!因为每个人的阅读都会
有所侧重% 我个人比较偏爱传统一些的!如张爱玲!

老舍!钱钟书等人的作品% +

最后! 王海鸰对记者谈到她对爱情的看法&)我
个人!对爱情充满了希望和憧憬!但对于婚姻!我是
失望的% 你选择了婚姻!好处与不好处你都要承受%

而爱情!它存在于每个瞬间和角落% +

本报记者 左丽慧 文

!大校的女儿 "#这部

王海鸰认为目前自己创作

出的'自己最喜爱的作品#

其修改补充版
'

月中旬已

由长江文艺出版社出版发

行& 王海鸰为何最爱这部

作品# 其背后有着怎样的

故事( 记者通过出版社采

访了这位作家&

,
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